

### **JSG Ahrtal – F-Jugend bestreitet letztes Turnier der Hallenkreismeisterschaft**

Am Samstag, den 25. Februar machten sich die Nachwuchskicker der SG Ahrtal F-Jugend auf den Weg nach Niederzissen zum dritten und letzten Spieltag der Hallenkreismeisterschaft. Unter der Leitung der Coaches, Daniel Hengsberg, Armin Keuler, Steffen Thelen, Patrick Frings und Christoph Hengsberg starteten drei Teams aus dem Ahrtal.

Von Beginn an fanden unsere Jungs und Mädels sehr gut in den Turniermodus. Mit FairPlay, dem nötigen Ehrgeiz und cleveren Spielzügen sowie der Verteidigung des eigenen Tores verlief das letzte Turnier hervorragend. Die mitgereisten Großeltern, Eltern und Fans, aber auch die Trainer sind sichtlich stolz auf unseren Nachwuchs. Mit dieser Leistung und dem Spaß am Fußball können sich alle auf die kommenden Fußballjahre freuen.

Wir sind beeindruckt von unseren talentierten Nachwuchskicker und bedanken uns bei dem gesamten Trainerteam für ihr großartiges Engagement und ihre hervorragende Arbeit als Trainer.

Nach der Hallenkreismeisterschaft ist vor den Staffelspieltagen und so wird die F-Jugend am 06. April wieder unter freiem Himmel gegen den Ball treten.